

Hofheim, 2. September 2022

„Die Mauern in den Köpfen einreißen“

Mitmach-Theaterstück in Hattersheim zur Interkulturellen Woche – Mit Vorbereitungs-Workshop

Im Rahmen der Interkulturellen Woche wird im September ein Straßentheater aufgeführt. Wie Erste Kreisbeigeordnete Madlen Overdick mitteilt, läuft die Vorstellung des Stückes „Mauerrisse“ am Donnerstag, 29. September, um 19 Uhr. Wer bei der Aufführung auf dem Marktplatz mitmachen möchte, kann sich noch bis 19. September für einen Workshop anmelden. „Mit dem Theaterstück möchten wir einen Beitrag leisten, das Thema Integration und Verständigung der Kulturen kreativ umzusetzen“, fasst Overdick zusammen.

Organisiert wird das Angebot vom WIR-Vielfaltszentrum des Main-Taunus-Kreises in Zusammenarbeit mit dem Stadtteilbüro Hattersheim. Entwickelt wurde das Stück von der italienischen Theatergruppe Teatro Due Mondi. Die Teilnahme ist kostenlos, deutsche Sprachkenntnisse sind nicht nötig. „Die Sprache und Ästhetik des Schauspiels ist universell“, erläutert Overdick. Das Stück solle „einen Dialog mit dem Publikum herstellen – auch mit Menschen, die sich normalerweise nicht für das Theaterspiel begeistern“.

Das Stück behandelt Mauern in den Köpfen und sichtbare Mauern, die beide oft aus Angst und Unwissenheit entstehen. Bei schlechtem Wetter wird die Aufführung in den überdachten Posthof verlegt.

Der vorbereitende Workshop läuft vom 26. bis 28. September von 16 bis 20 Uhr inklusive eines gemeinsamen Abendessens. Er findet statt im Südringtreff, Südring 16. Wer mitmachen möchte, meldet sich bei Heike Bülter (Tel. 06190 935818, E-Mail h.buelter@hawobau.de).

Das Motto der deutschlandweiten Interkulturellen Woche lautet „#offen geht“. Sie wirbt für eine aktive Offenheit in unserer vielfältigen Gesellschaft. In rund 500 Städten und Gemeinden werden Veranstaltungen zum Thema organisiert; Näheres gibt es auf der Internetseite <https://www.interkulturellewoche.de/>.